
Compte rendu de la réunion des formateurs du 7/11/2023 

15 personnes présentes

Ateliers 
Jean-Pierre donne les informations sur le fonctionnement des ateliers.
Il rappelle la fermeture de l’atelier Bausset le vendredi matin compte tenu de l’ouverture de celui de la rue 
Violet. Il a fait un mail aux 42 adhérents pour les en informer.
Comme évoqué lors de la précédente séance sur la nécessité de respecter les formes, il a envoyé un mail à 
l’Association «Les Mains Agiles» qui disposait des locaux de Peignot pour les informer de la rupture 
conventionnelle de Ramage avec eux. 

S’agissant de la contribution trimestrielle versée à la Paroisse pour les locaux Bausset, il faut soit une nouvelle 
convention ou un accord de gré à gré pour reprendre le paiement suspendu pendant le Covid. La Paroisse 
semble préférer un accord pour des raisons comptables.
Il faudrait aussi s’entendre avec eux sur l’emplacement pouvant être réservé au vidéo projecteur qui ne peut pas
être laissé dans la salle en l’absence de placards fermant à clefs. Jean- Pierre va reprendre contact avec eux. 

Il indique que la Mairie du 15ème a déjà sollicité Ramage pour la réservation 2024 de la salle Violet qui ne sera
réouverte pour la 1ère séance que le 10 novembre ... 

Flyer Ramage 
Jean--Pierre rappelle que suite aux changements de locaux de certains ateliers, il convient d’actualiser le Flyer.
Jean-Michel en a préparé et fait tirer un nouveau avec un meilleur ordonnancement des lieux et jours. Il a ajouté
une phrase «Pour en savoir plus Venez nous voir lors d’un atelier» pour inciter les personnes à venir se 
renseigner directement dans les ateliers plutôt qu’au téléphone.
Yves indique qu’il y a peu de demandes téléphoniques.
Aussi, après échanges il est constaté qu’il peut être mis fin au contrat avec Orange pour le numéro 
professionnel de Ramage 01 40 64 06 06 .
Jean-Pierre suggère de prendre son numéro le 09 71 43 14 70 avec une boite vocale pour enregistrer les 
messages et y répondre .
Il conviendra également de refaire les affiches en A3. 

Cours 
Le 6/11/2023 a eu lieu la 2ème séance de cours sur windows avec 7 participants et suffisamment de formateurs.
A ce propos une personne dans un atelier s’est proposée pour devenir formateur.
Une discussion s’engage sur la façon de les recruter et de les intégrer à nôtre groupe. Si celle-ci maintient sa 
demande, il conviendra de l’inviter à nôtre prochaine séance afin qu’elle se présente. De plus, il serait 
souhaitable de formaliser un peu plus le recrutement et de préparer une fiche modèle pour la faire remplir aux 
nouveaux arrivants souhaitant devenir formateur bénévole. 

Site 
Jean-Pierre évoque le problème technique à revoir de l’hébergeur/
Il indique qu’il y a environ 3000 visiteurs par mois et 150 visiteurs par jour.

La prochaine séance est fixée au 5/12/2023 au cours de laquelle , il pourrait être décidé d’un repas commun de 
fin d’année pour les formateurs.

La séance est levée à 11H30. 


